



Camillian Disaster Service International
Boletín Trimestral N.38 Abril - Junio 2025



Credits: Catholic Relief Services (CRS)

**HOY MÁS QUE NUNCA SOMOS
TESTIGOS DE LA CARIDAD Y
CONSTRUCTORES DE COMUNIDADES
RESILIENTES**

ÍNDICE

03 EDITORIAL

El imperativo perdurable: Testigos de la caridad y arquitectos de comunidades resilientes en el contexto contemporáneo

05 EMERGENCIA

Donde la ayuda humanitaria no conoce fronteras: CADIS Tailandia asiste a los supervivientes del terremoto de Myanmar

07 REFLEXIÓN

Del Papa Francisco al Papa León XIV: entre el legado y las nuevas posibilidades

08 EVENTOS

Testigos de una caridad que salva, hoy en memoria de los Mártires de la Caridad

09 PROYECTOS

La intervención de emergencia de las fundaciones Tzu Chi y CADIS en Kenia da sus frutos

10 ÚLTIMAS NOTICIAS

CADIS en pocas palabras



Credits: Catholic Relief Services (CRS)

CROSSOVER es el boletín trimestral de CADIS. El nombre CROSSOVER (ed: 'cruzar al otro lado') se inspira en el evangelio de Marcos (Mc 4, 35-41). Jesús invitó a sus discípulos a cruzar a la otra orilla del lago e inmediatamente una gran tormenta azotó su barca, que estuvo a punto de hundirse. El miedo les había sacudido hasta lo más profundo: Jesús despertó del sueño y calmó el mar. El mismo San Camilo había ido más allá de los confines de los hospitales al oír hablar de los apestados y de las víctimas de inundaciones, guerras y pestes. El gran valor y la profunda compasión de los Camilos consagrados surgieron precisamente de estos tiempos difíciles.

EL IMPERATIVO PERDURABLE: TESTIGOS DE LA CARIDAD Y ARQUITECTOS DE COMUNIDADES RESILIENTES EN EL CONTEXTO CONTEMPORÁNEO

La reciente conmemoración por parte de la comunidad camiliana, en colaboración con Camillian Disaster Service International (CADIS), de la Fiesta de los Mártires Camilos de la Caridad y del aniversario del nacimiento de San Camilo de Lellis (25 de mayo), trasciende el mero recuerdo histórico. Estas conmemoraciones cruciales sirven como poderosas reafirmaciones del ethos fundacional que sustenta nuestra misión organizativa y requiere un compromiso proactivo en el contexto global actual.

Los testimonios de los mártires camilos describen actos de sacrificio extremo, en los que las vidas se entregaron concienzudamente al alivio de los enfermos y los que sufrían, incluso en medio de epidemias pestilentes y peligros existenciales (cf. [las plagas del siglo XVII](#)). Su inquebrantable adhesión al principio de la caridad, intrínsecamente motivada por una profunda reverencia a la Divinidad y una profunda empatía por la humanidad, constituye un paradigma perdurable para la práctica contemporánea.

Paralelamente, San Camilo de Lellis, figura manifiestamente transformada por la gracia divina, dedicó su vida a la transformación sistémica de las prácticas sanitarias, inculcando principios de profunda compasión y eficacia profesional en el cuidado de los enfermos.

Su previsión estableció los preceptos fundamentales de un ministerio que sigue ejerciendo una influencia sustancial a escala mundial.

En una época caracterizada progresivamente por múltiples e intrincados desafíos -que van desde las convulsiones geofísicas y el cambio climático antropogénico hasta los prolongados conflictos armados y las omnipresentes crisis sanitarias-, los principios defendidos por nuestros predecesores mártires y por San Camilo no son simplemente apropiados; son, con una urgencia sin precedentes, el fundamento mismo sobre el que se construye nuestra identidad colectiva como testigos de la caridad y arquitectos de comunidades resilientes.

El papel de testigos de la caridad se ejerce mediante la prestación de ayuda humanitaria a poblaciones desplazadas por la inestabilidad geopolítica, la realización de intervenciones médicas en comunidades asoladas por enfermedades endémicas y el ofrecimiento de consuelo y esperanza a personas que experimentan una profunda desolación. Este testimonio es intrínsecamente activo y se manifiesta como una expresión tangible de la benevolencia divina mediada por la acción humana. Es visible en los asiduos esfuerzos

del personal de CADIS que trabaja en lugares de crisis, en el dedicado servicio prestado por los religiosos Camilos en centros e instituciones sanitarias, y en los discretos actos de caridad realizados por cada miembro constituyente de nuestra extendida orden fraterna.

Además, nuestro mandato organizativo va más allá de la ayuda humanitaria inmediata e incluye el imperativo de fomentar comunidades resilientes. Esto requiere esfuerzos proactivos para fortalecer la infraestructura social frente a futuras necesidades. Dichos esfuerzos implican la capacitación sistemática de las poblaciones locales mediante la transferencia de conocimientos y la asignación de recursos, la inversión estratégica en paradigmas de desarrollo sostenible y el cultivo de la cohesión social. El objetivo es crear un entorno en el que las comunidades no sólo sean capaces de recuperarse de la adversidad, sino también de emerger con mayor fortaleza, mayor autosuficiencia y una preparación superior para afrontar los retos futuros con dignidad y optimismo.
Creditos: Catholic Relief Services (CRS)

La trayectoria histórica de San Camilo demuestra sistemáticamente que la auténtica caridad no se limita a aliviar el sufrimiento inmediato, sino que está intrínsecamente ligada a la restauración de la dignidad humana, la facilitación de procesos completos de curación y el empoderamiento de las personas. La vida ejemplar de nuestros mártires subraya que este compromiso puede exigir un valor excepcional, un profundo sacrificio personal y una lealtad inquebrantable frente a circunstancias desalentadoras.

De cara al futuro, es nuestro deber interiorizar estas lecciones históricas y permitir que informen y revitalicen nuestras estrategias operativas. Debemos esforzarnos por encarnar siempre el espíritu de San Camilo, ofreciendo una asistencia compasiva y experta a quienes la necesiten. Además, debemos sacar fuerzas de los heroicos testimonios de nuestros mártires, que inspiran un servicio dedicado incluso cuando se enfrentan a arduas travesías.

A través de cada acto de asistencia, cada manifestación de solidaridad y cada iniciativa estratégica orientada a la capacitación, reafirmamos inequívocamente nuestro compromiso con esta sagrada vocación. En el contexto contemporáneo, no sólo somos beneficiarios de un ilustre legado, sino que contribuimos activamente a construir una sociedad global más equitativa, compasiva y robusta. Abordemos este formidable esfuerzo con renovado rigor intelectual y determinación práctica, reconociendo que el alcance de las necesidades humanas es vasto y que el momento oportuno para cultivar la caridad está innegablemente cerca.



Aris Miranda, MI
Director CADIS

DONDE LA AYUDA HUMANITARIA NO CONOCE FRONTERAS: CADIS TAILANDIA ASISTE A LOS SUPERVIVIENTES DEL TERREMOTO DE MYANMAR

CADIS Tailandia en primera línea para ayudar a los supervivientes del terremoto de Myanmar

El 28 de marzo de 2025, un devastador terremoto de magnitud 7,7 sacudió Myanmar, con epicentro en Sagaing, provocando una falla de más de 200 km. El balance del terremoto es de 3.700 muertos, 4.800 heridos y 129 desaparecidos, según el Centro AHA. Los temblores se sintieron hasta Tailandia y China, pero no se registraron daños graves. Se dio prioridad de respuesta a Myanmar.

La respuesta de CADIS International se movilizó rápidamente junto con CADIS Tailandia, que organizó un equipo de respuesta de emergencia para ayudar a los supervivientes. En colaboración con la Iglesia de Myanmar a través de Caritas Myanmar (Karuna Mission Social Solidarity - KMSS), se presentó una evaluación de la situación sobre el terreno.

Las necesidades básicas requeridas son refugio temporal, alimentos preparados, agua y medicinas. La situación política fue inicialmente difícil para las organizaciones de ayuda. De hecho, el mayor obstáculo era llegar a las zonas afectadas debido al mal acceso a las carreteras y a los numerosos puestos de control militares. Además, según los protocolos del gobierno, los voluntarios y las organizaciones extranjeras no recibieron inmediatamente el visto bueno para entrar en el país. Gracias a la mediación de la Iglesia católica, se facilitó la ayuda.

Durante una reunión en línea convocada por CADIS International, las personas de contacto de Tailandia e India, junto con sus socios, debatieron posibles intervenciones, así como el establecimiento de contactos locales y campañas de recaudación de fondos, que siguen activas a través del Fondo de Emergencia de CADIS International.

Del 21 al 23 de abril, CADIS Tailandia llevó a cabo la primera distribución de bienes de ayuda alimentaria y no alimentaria a las poblaciones afectadas en Myanmar.

Se prepararon más de 350 paquetes de productos para su distribución en el Centro Pastoral Camiliano de Lat Krabang, Bangkok. Los paquetes incluían arroz, fideos instantáneos, alimentos enlatados, agua potable y botiquines médicos.

Catorce (14) camilos y voluntarios llegaron a Ban Klang, distrito de Mae Jae, provincia de Roi Koh, Myanmar, pasando por el puesto de control fronterizo entre Tailandia y Myanmar. En la frontera, el equipo fue recibido por el padre Bo Choi, un sacerdote local, que les guió hasta Ban Klang, el punto central de distribución de ayuda para los aldeanos afectados. Allí, el equipo se reunió con dos grupos principales de desplazados: los supervivientes del terremoto, que necesitan desesperadamente alimentos y cobijo, y los desplazados internos a causa de los disturbios políticos y la guerra civil.

Ban Klang tiene una población de unas 5.000 personas que representan a varios grupos étnicos, entre ellos shan, karen y birmanos. Históricamente, en esta zona ha habido frecuentes enfrentamientos entre los grupos étnicos y las fuerzas militares. Se instalaron refugios temporales en el lado tailandés, donde CADIS Tailandia ya había proporcionado asistencia y alimentos a la población.



Credits: Catholic Relief Services (CRS)



Credits: Catholic Relief Services (CRS)

Se observó una fuerte sensación de inseguridad y desamparo debido al terremoto, miedo, una alerta constante de evacuación y una búsqueda constante de seguridad por parte de los individuos.

La segunda misión tuvo lugar del 28 al 31 de mayo. Cáritas Diocesana de Chiang Mai, Cáritas Tailandia y CADIS Tailandia organizaron una nueva misión para ayudar a nuestros hermanos y hermanas de Myanmar, afectados por el terremoto y los continuos disturbios.

Tras preparar paquetes con medicinas, mosquiteras, mantas y comida empaquetada, partieron dos equipos. El primer grupo, compuesto por el P. Pairach, el P. Wirote, el equipo social CARITAS de la diócesis de Chiang Mai y voluntarios de CADIS, se dirigió a Khun Yam, pasando por el puesto de control de Huai Ton Nun, hasta su destino de Mae Jae, en el distrito de Roi Ko, en Myanmar.

El segundo grupo, formado por el P. Ning, el P. Tiger y voluntarios de Phu Thong y Achu, partió de Samlab en barco hacia la zona de Gotule, en Myanmar, y visitó tres lugares: 1. Umee Tha - hospital y escuela de enfermería 1. Umee Tha, un hospital y una escuela de enfermería; 2. Tagay Tha, un pueblo de 15 familias desplazadas por el desastre y el conflicto; y 3. Imtu Tha, un pueblo de personas desplazadas por el desastre y el conflicto. 3. Imtu Tha, un pueblo de refugiados. Imtu Tha - un campo de refugiados con unas 300 familias y niños.

En cada lugar, los voluntarios tuvieron que viajar en barco durante unos 20-30 minutos, remando río arriba por el inmenso río Salween, rodeados de una naturaleza impresionante.

Observaron que la vida en estos pueblos es extremadamente difícil: sin electricidad, con pocos alimentos, suministros limitados y muchas dificultades. Seguirán llevando bienes y suministros de socorro a las zonas de difícil acceso debido al mal estado de las carreteras y a los daños causados por el terremoto.

Gracias al apoyo de generosos donantes e instituciones, ha sido posible llevar a cabo las operaciones de socorro. La necesidad sigue siendo grande y en los próximos meses la recuperación y el aumento de la resiliencia serán las principales preocupaciones, por no mencionar el impacto psicológico de este suceso. CADIS seguirá ayudando a los supervivientes con su apoyo y sus oraciones.



DEL PAPA FRANCISCO AL PAPA LEÓN XIV: ENTRE EL LEGADO Y LAS NUEVAS POSIBILIDADES

El Papa Francisco aboga por la «conversión ecológica» como medio accesible a todos para la transformación espiritual y cultural hacia un modo de vida más sostenible y justo para salvar nuestra casa común. Ha desarrollado esta teoría basándose en la Doctrina Social de la Iglesia Católica y su práctica moral de humildad y compasión hacia los que se encuentran en las periferias existenciales. Nos enfrentamos a las horribles consecuencias del cambio climático. Al adoptar un estilo de vida ecológicamente convertido, nos capacitamos para afrontar estas «tormentas» y salir fortalecidos, más unidos y más en sintonía con las necesidades de la humanidad y del planeta.

El Papa Francisco ha replanteado las cuestiones medioambientales como profundamente relacionadas con la dignidad humana, la pobreza y la justicia económica. Sus enseñanzas (*Laudato Si'* y *Laudate Deum*) están moldeadas por la fe e informadas por la ciencia. Juntas, alimentan una visión de la ecología integral, en la que la justicia medioambiental no es una causa separada, sino el corazón palpitante de la dignidad humana. La salud de nuestro planeta está vinculada a la dignidad de cada ser humano.

El Papa Francisco nos desafía a mirar a los márgenes: los olvidados, los desplazados, los que viven en primera línea del colapso ecológico. Él ha iluminado nuestro camino. Su voz resuena en nuestros «corazones, cabezas y manos» mientras proporcionamos a las comunidades los conocimientos y las herramientas para desarrollar resiliencia frente a los sistemas de desigualdad que marginan a los más vulnerables.

El Papa Francisco nos ha ayudado a ver con más claridad, amar más profundamente y actuar con más valentía. Sus enseñanzas siguen guiándonos para llegar a quienes están en la sombra, ayudándoles a ser fuertes y resilientes, no solos, sino como parte de una familia que se niega a renunciar a los demás, o al futuro que estamos llamados a construir juntos.

Esto forma parte del gran legado que el Papa Francisco nos ha encomendado compartir y alimentar, trabajando para construir una comunidad ecológicamente convertida y resiliente.

Y con el recuerdo vivo y afectuoso del Papa Francisco, acogemos con gran alegría al nuevo Obispo de Roma, el Papa León XIV, elegido el 8 de mayo de 2025. Durante la primera bendición Urbi et Orbi, agradeció el liderazgo del Papa Francisco y reiteró la necesidad de una paz «desarmante y desarmada», ya que «La humanidad necesita a Dios como puente para ser alcanzada por

Dios y su amor. Ayúdanos también a nosotros, pues, a construir puentes, con el diálogo, con el encuentro, uniéndonos a todos para ser un solo pueblo siempre en paz».

El Papa León XIV expresó con fuerza su esperanza y su deseo de «una Iglesia unida, signo de unidad y de comunión, que se convierta en levadura para un mundo reconciliado». No se le escapa que las heridas de la división y la discordia están causadas por la codicia económica y la ambición política de dominar el mundo. Esta realidad «explota los recursos de la Tierra y margina a los más pobres», dijo el Papa.

También expresó su deseo para la Iglesia: «queremos ser un pequeño fermento de unidad, comunión y fraternidad en el mundo [...] »Estamos llamados a ofrecer el amor de Dios a todos, a realizar esa unidad que no anula las diferencias, sino que valora la historia personal de cada uno y la cultura social y religiosa de cada pueblo.» (cf.[Vatican News](#))

Como Pontifex Maximus (gran constructor de puentes) León XIV pretende continuar el legado de su predecesor tendiendo puentes por la justicia ecológica y social para cuidar de nuestra casa común. Hablando de la crisis medioambiental a la que se enfrenta el mundo, el cardenal Robert Francis Prevost subrayó que es hora de pasar «de las palabras a los hechos». El «dominio sobre la naturaleza», tarea de la humanidad encomendada por Dios, no debe convertirse en «tiranía». Debe ser una «relación de reciprocidad» con el medio ambiente, afirmó. ([El Papa León XIV sobre el cambio climático](#))

El Papa León XIV dejó claro que *Laudato Si'* sigue siendo el fundamento del planteamiento de su papado sobre la gestión medioambiental. Expresó su preocupación por el crecimiento incontrolado del desarrollo tecnológico y el daño medioambiental causado por el mercado. Advirtió que el afán de lucro, cuando no está regulado, a menudo impulsa decisiones que perjudican la creación y profundizan la desigualdad. Aunque reconoció que la ciencia y la tecnología son instrumentos para el desarrollo humano, advirtió que su desarrollo debe estar «regido por la justicia, guiado por la sabiduría y vinculado al bien común». (cf. [Papa León XIV sobre justicia climática y sostenibilidad](#)).

TESTIGOS DE UNA CARIDAD QUE SALVA, HOY EN MEMORIA DE LOS MÁRTIRES DE LA CARIDAD

Reflexiones y actividades para la conmemoración de los Mártires Camilos de la Caridad

El 25 de mayo celebramos la fiesta de los Mártires Camilos de la Caridad, memoria viva de aquellos religiosos que, animados por el espíritu de nuestro fundador San Camilo de Lellis, entregaron su vida en generoso e incansable servicio a los enfermos y a los que sufren, aun a riesgo de su propia salud y seguridad. Su testimonio sigue desafiándonos e inspirándonos en nuestro camino diario de caridad.

Este año, nuestra conmemoración adquiere un significado aún más profundo porque se enmarca en el contexto del 10º aniversario de la Fundación CADIS. El tema que nos guía - Una Década de Compasión y Empoderamiento: De la respuesta a las crisis a la construcción de comunidades resilientes"- nos ayuda a leer la memoria de nuestros mártires no sólo como un homenaje al pasado, sino también como un impulso profético hacia el futuro.

En estos diez años, CADIS ha trabajado en las comunidades más vulnerables del mundo, haciendo frente a emergencias humanitarias y acompañando a las comunidades en el difícil pero necesario proceso de curación, reconstrucción y resiliencia. Hemos aprendido que la verdadera compasión no se limita a la ayuda inmediata, sino que se expresa en la voluntad de quedarse, de escuchar, de caminar con los que sufren, promoviendo caminos de emancipación personal y colectiva.

Los mártires camilos de la Caridad son, para nosotros, un ejemplo concreto de este estilo de presencia: no héroes solitarios, sino hermanos fieles, capaces de permanecer cerca de los últimos incluso cuando todo invita a huir. Su legado nos llama hoy a renovar nuestro compromiso por la dignidad humana y la salud integral, especialmente allí donde las crisis parecen apagar toda esperanza.

Al conmemorar la celebración del 25 de mayo, nos unimos con el corazón abierto a la misión que se nos ha confiado: ser signos de una compasión que transforma, testigos de una caridad que salva, constructores de comunidades que resisten, sanan y renuevan.

Como parte de la celebración de los Mártires Camilos de la Caridad, CADIS BF Burkina Faso organizó una semana de actividades. Realizaron una campaña de donación de sangre en el Hospital Saint Camille de Uagadugú. A continuación, CADIS BF visitó el centro de salud mental «Wèndguèta» de Gnimdi, llevando donativos consistentes en aceite, arroz, pasta, tomates y jabón.

Del jueves 22 al sábado 24 de mayo, se organizó un triduo (oración). Todas estas actividades culminaron con la celebración de la Santa Eucaristía en conmemoración de los Camilos Mártires de la Caridad, el domingo 25 de mayo en la capilla del Hospital San Camilo de Uagadugú. La Eucaristía fue presidida por el Vicario Provincial, Reverendo Padre Luc Zongo, y animada por los postulantes camilos del Juniorado de Niños de San Camilo junto con los cohermanos camilos, novicios y fieles laicos miembros de asociaciones de inspiración camiliana.



LA INTERVENCIÓN DE EMERGENCIA DE LAS FUNDACIONES TZU CHI Y CADIS EN KENIA DA SUS FRUTOS

Tras las devastadoras inundaciones de 2024 en Kenia, la Buddhist Tzu Chi Charity Foundation (BTCF) se asoció con Camillian Disaster Services International (CADIS) y CADIS Kenia para proporcionar ayuda integral en tres comunidades rurales gravemente afectadas del condado de Baringo, en la región keniana del Valle del Rift, y en los asentamientos informales de Mathare y Mukuru Kwa Njenga, en Nairobi. Más de 16.600 personas recibieron ayuda de la iniciativa, que proporcionó bienes de socorro como alimentos y artículos no alimentarios, uniformes y material escolar, ayuda para el alquiler, atención médica, viviendas semipermanentes, apoyo a los medios de subsistencia y apoyo agrícola.

Los objetivos del proyecto eran paliar el hambre, aumentar la resiliencia y la recuperación de las comunidades, mejorar el acceso a una vivienda segura y combatir las enfermedades transmitidas por el agua ofreciendo un apoyo adaptado a las necesidades locales. 900 familias de las tres regiones recibieron kits de higiene femenina y paquetes de alimentos que incluían 10 kg de arroz, 10 kg de alubias, 4 kg de harina de maíz, 2 kg de azúcar y 3 litros de aceite de cocina. Además de 1200 niños que recibieron uniformes y material escolar, 700 familias recibieron artículos no alimentarios.

Durante tres meses, 200 familias de Mathare recibieron transferencias de efectivo por un total de 20.000 KHS (155 USD) cada una para alquilar una casa. Cincuenta personas del condado de Baringo recibieron casas semipermanentes y 200 agricultores recibieron transferencias en efectivo de 10.000 KHS (77 USD), suministros agrícolas y asistencia técnica para mejorar su capacidad económica y los ingresos de sus nuevas explotaciones agrícolas a lo largo del lago Baringo.

Repercusiones y testimonios de las labores de socorro tras las inundaciones en Kenia



De las 644 personas que recibieron servicios de reconocimiento médico en Mukuru Kwa Njenga, 206 también recibieron atención médica de seguimiento, que incluyó pruebas de laboratorio, medicamentos, atención oftalmológica y asistencia médica.

A lo largo de los meses, los voluntarios y los trabajadores sobre el terreno recogieron testimonios de varios residentes afectados por el suceso. Gracias a sus palabras, pudimos hacer más eficientes las actividades de socorro y recuperación y lograr resultados más eficaces. Entre las emotivas historias que recogimos:

Samson Omondi, una de las víctimas de las inundaciones. Su casa en el barrio marginal de Mathare, en Nairobi, fue violentamente golpeada por las aguas que lo destruyeron todo y le obligaron a huir. Gracias a la intervención de CADIS, junto con la de muchos otros, Samson recibió ayuda de primera necesidad, asistencia y alojamiento temporal.

La Sra. Winnie, residente en una de las zonas más afectadas de Nairobi, recibió alimentos para un mes y artículos de primera necesidad, como un colchón, mantas y un mosquitero para protegerse de los mosquitos, como ayuda primaria tras la inundación de su casa. Antes de la llegada de CADIS, muchos se veían obligados a dormir en el suelo en condiciones precarias, incluidos niños pequeños y ancianos. Además, gracias a la ayuda económica proporcionada por el proyecto, beneficiarios como Winnie pueden esperar volver a la normalidad y regresar pronto a sus hogares.



CADIS EN POCAS PALABRAS

I. INFORME FINAL DEL PROYECTO EN CEBÚ, FILIPINAS

El proyecto de dos años (2023-2025) «Construcción de comunidades resilientes a desastres en asentamientos informales en la ciudad de Cebú, Filipinas», llevado a cabo por Visayas Primary Healthcare Services, Inc. (VPHCS) en colaboración con CADIS International y financiado por CEI, ha llegado a su fin. El objetivo del proyecto era mejorar la preparación ante catástrofes, los servicios sanitarios y las oportunidades de subsistencia en cuatro comunidades urbanas vulnerables de la ciudad de Cebú.

Durante el primer año, el proyecto hizo hincapié en la capacitación y la concienciación, con formación en gestión comunitaria de catástrofes (CBDM) y evaluación participativa de riesgos climáticos y de catástrofes (PACDR), y en la salud, con actividades de atención primaria, primeros auxilios, fitoterapia y prevención de enfermedades.

En el segundo año, el proyecto se centró en medidas de seguridad (prevención de incendios), gestión de residuos y formación en medios de subsistencia y seguridad alimentaria. La protección del medio ambiente se convirtió en una parte cada vez más importante de la iniciativa, con seminarios inspirados en la encíclica Laudato Si' del Papa Francisco, y la sostenibilidad con una serie de talleres para formar a los líderes comunitarios en desarrollo de proyectos, gestión financiera, estudios de viabilidad y liderazgo.

El proyecto CADIS de la ciudad de Cebú es un ejemplo convincente de cómo los enfoques participativos y dirigidos desde la base pueden abordar retos complejos en los asentamientos urbanos informales. Al combinar la preparación ante desastres, la atención sanitaria, la capacitación económica y la concienciación medioambiental en un esfuerzo unificado, el proyecto no sólo transformó las comunidades, sino que también proporcionó un modelo reproducible para el desarrollo inclusivo y sostenible. *El informe final está disponible en el sitio web.*



Pomada a base de Plumeria, Moringa y vid amarga

2. PARTICIPA EN EL CONCURSO PARA CELEBRAR CADIS

Aún estás a tiempo de participar en el concurso organizado por CADIS International. Hasta el 29 de junio puedes presentar tus propuestas de logotipo, himno y oración para celebrar oficialmente el décimo aniversario de la fundación CADIS. Se trata de una oportunidad única para formar parte de pleno derecho del mundo CADIS. Participar es muy sencillo y no necesitas seguir ninguna norma restrictiva, salvo dar rienda suelta a tu creatividad.

Puedes invitar y retar a tus amigos y familiares a participar diseñando el logotipo que mejor represente los valores de CADIS, escribiendo el texto de la oración y el himno musical. Y si eres compositor, ¡incluso puedes enviar tu propia banda sonora!

¿Cómo enviar tu propuesta? Envía un correo electrónico a anniversary@cadisinternational.org antes del 29 de junio. ¡Te esperamos! Puedes encontrar las bases en la página web en este enlace: <https://www.cadisinternational.org/blog-detail/post/265445/10th-anniversary-of-the-foundation-cadis-international>



Un aniversario especial requiere una participación especial: ¡la suya!

Estamos organizando un concurso para crear el **logotipo**, el **himno** y el **texto de la oración** oficial de este aniversario.

Cómo participar

- ¿Te gusta la música? Escribe la letra del himno y, si quieres, compón también la música (no es obligatorio).
- ¿Te gusta dibujar? Crea un logotipo siguiendo las directrices.
- ¿Se te da bien escribir? Componga el texto de la oración.

Decide qué propones: una, dos o las tres. Participa individualmente o en grupo... Y no olvides invitar a amigos y familiares.

Hay tiempo hasta el 29 de junio de 2025.

Las directrices se encuentran en el sitio web o a través del código qr:
www.cadisinternational.org
anniversary@cadisinternational.org



3. INAUGURACIÓN DE LA NUEVA SEDE

El 27 de mayo se inauguró oficialmente el Centro Camillianum de Roma. El Centro alberga el Centro de Estudios Camilianos y las sedes operativas de la Fundación CADIS Internacional y de la organización Salud y Sviluppo.

El Superior General, P. Pedro Tramontin, bendijo solemnemente los nuevos locales en presencia de todos los miembros del Consejo General, formadores y animadores vocacionales de la familia carismática camiliana. El Centro acoge y promueve la herencia cultural y el patrimonio de los Camilos en el campo de la pastoral de la salud. Su objetivo es apoyar la investigación de estudiosos, expertos, agentes sanitarios y teólogos. Cuenta con un patrimonio bibliográfico de unos 50.000 volúmenes y numerosas revistas en diferentes idiomas.

El Centro será un lugar de acogida y de intercambio, que organizará talleres y seminarios sobre teología pastoral. Dispone de amplias salas y espacios para conferencias y talleres.





CADIS

Photo credit: Catholic Relief Services (CRS)

EMERGENCIA MYANMAR



HEMOS ENTREGADO 400 PAQUETES DE ALIMENTOS Y NOS ESTAMOS PREPARANDO PARA NUEVAS DISTRIBUCIONES Y AYUDA MÉDICA. CON TU APOYO PODEMOS CAMBIAR SUS VIDAS.

CC: CAMILLIAN DISASTER SERVICE INTERNATIONAL
CAUSAL: TERREMOTO EN MYANMAR

INTESA SANPAOLO SPA
IBAN: IT19G0306909606100000144767
BIC/SWIFT: BCITITMMXXX

BANCA POPOLARE DI SONDRIO
IBAN: IT03M0569603235000003570X95
BIC/SWIFT: POSOIT22



SIGA LAS ACTUALIZACIONES
WWW.CADISINTERNATIONAL.ORG

